



GABINETE DE COMUNICACIÓN

60 guardias civiles visitaron hoy la sede institucional de los diputados regionales de Cantabria

El delegado del Gobierno y el presidente del Parlamento destacan el papel de la Guardia Civil en la sociedad democrática

- Palacio señala que defiende uno de los valores más preciados en la democracia y que representa el esfuerzo, la abnegación y el sacrificio
- Ibáñez destacó la "tarea comprometida, difícil, pero de enorme trascendencia para la sociedad de Cantabria de los 1.200 agentes que hay en la región"

<u>11 de marzo de 2009.</u> El presidente del Parlamento de Cantabria, Miguel Ángel Palacio, recibió hoy en la sede institucional a unos 60 mandos y miembros de la 13ª zona de la Guardia Civil, que acudieron acompañados por el delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez y el teniente coronel, Juan Airas Carnero, además del anterior jefe, ya retirado, Juan Bautista Llinares. Tanto Palacio como Ibáñez destacaron el papel de la Benemérita en la sociedad democrática, donde "defiende uno de sus valores más preciados".

Palacio agradeció la visita de "los profesionales que velan por el cumplimiento de la ley y garantizan nuestra libertad y nuestra seguridad". Un colectivo que, afirmó, "defiende uno de los valores más preciados en la democracia y que representa el esfuerzo, la abnegación y el sacrificio".





GABINETE DE COMUNICACIÓN

El presidente del Parlamento habló sobre la democracia y afirmó que Estado de las Autonomías ha favorecido tanto a los españoles como a los cántabros. "Los datos objetivos que tenemos son favorables y con respecto al resto de las comunidades autónomas podemos decir que a los cántabros nos ha ido bien; la autonomía nos ha servido para tener unos buenos servicios públicos y mayor bienestar", aseguró.

Por su parte, el delegado del Gobierno destacó la "tarea comprometida, difícil, pero de enorme trascendencia para la sociedad de Cantabria" de los 1.200 agentes de que se compone la 13ª Zona de la Guardia Civil de Cantabria, que cuidan de la seguridad y la tranquilidad del 98 por ciento del territorio regional.

Agustín Ibáñez recordó algunas de las tareas que desempeñan para cuidar de los derechos de los ciudadanos de la región como la seguridad ciudadana, los servicios rurales, la investigación de delitos, la prevención de accidentes de tráfico o la lucha contra los delitos del medio ambiente a través del SEPRONA. Para el delegado del Gobierno, la Guardia Civil es "un grupo de hombres y mujeres que están permanentemente trabajando por nuestra seguridad y que son señal de confianza y de tranquilidad".

Por su parte, el teniente coronel, Juan Airas Carnero, habló de la seguridad como instrumento para garantizar los derechos y libertades que interactúa con valores democráticos como la solidaridad, la tolerancia y la convivencia pacífica. "Un servicio público para el conjunto de la ciudadanía y al servicio del bien común que es lo que debe prevalecer en un Estado Social y Democrático de Derecho", dijo.

Para Airas, "sin seguridad es muy difícil que haya libertad". En este sentido apuntó que la Guardia Civil quiere dar una respuesta policial "eficaz y actualizada" y "afianzar la seguridad de los ciudadanos", de manera que cada día los guardias "estén más cerca de la población y ésta les considere 'su' Guardia Civil", dijo.

El teniente coronel recordó también que la Guardia Civil en colaboración con otras instituciones ha conseguido mantener unos índices de criminalidad de los más bajos de España y además con un nivel de eficacia muy alto. Unos resultados que "por muy buenos que sean, no pueden ni van a relajarnos", aseguró.



DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN CANTABRIA

GABINETE DE COMUNICACIÓN

El acto concluyó con la entrega al presidente del Parlamento de un busto de un Guardia Civil en cuya placa figuraba la inscripción "Siempre al servicio del pueblo cántabro", que le fue entregada por el coronel, Juan Bautista Llinares, y la Guardia Civil recibió una reproducción del Parlamento realizada en plata.